



## “No existe la cultura del debate en el país”

Es claro que en nuestro país no existe la cultura del debate. En éste tercer y último ejercicio tampoco lo hubo. Ninguno de los actores políticos, empujando por el INE, ha entendido que el debatir entraña contrastar ideas, hacer ver los pros y los contras de cada una de las plataformas. Pero desde ahí debemos comenzar, diciendo que no existe una columna conceptual clara, sobre el tipo de gobierno que cada uno de ellos postula. Se requieren menos temas, pero más precisión en los aspectos que sobre ellos se quieren abordar, a efecto de que el electorado pueda advertir el perfil ideológico de cada candidato.

